



5月園だより

令和5年5月号 社会福祉法人晋栄福祉会
新福島ちどり保育園
担当：見竹千咲子

新年度がスタートして、一ヶ月が経ちました。初めての保育室で、緊張していた様子の子どもたちですが少しずつ慣れ、保育者や友だちと活動を楽しんでいます。また、身支度を行ったり当番活動に励む姿が見られ、新しい生活習慣にも進んで取り組む姿が見られます。もうすぐ保育参観があるので、こどもたちの普段の様子を見て頂けたらと思います。少しずつ日中の暑さが増してきました。こまめに水分補給をし、健康に過ごせるようにしていきたいです。新しい環境からの疲れが出てくる時期ですので、ご家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」を心掛け、生活のリズムを整え元気に過ごしていきましょう。

5月行事予定

- 2日(火) 子どもの日の集い
- 9日(火) 乳児身体測定
- 10日(水) 幼児身体測定
- 12日(金) 避難訓練
- 22日(月) 避難訓練
- 25日(木) ミニ音楽会
- 26日(金) 絵本シアター・絵本貸し出し
- 29日(月) 3歳児保育参観・クラス懇談会
2～5歳児 尿検査
- 30日(火) 4歳児保育参観・クラス懇談会
- 31日(水) 5歳児保育参観・クラス懇談会

お知らせ

- ・6月1日(木)よりシャワーを行います。
※気温によって実施を決定します。
登園時に必ずクラスボードのシャワーの欄に記入してください。
(シャワーをする→○ しない→×)
- ・持ち物 0～1歳児…フェイスタオル
2～5歳児…フェイスタオル・パンツ
ビニール袋をプールバックに入れて持ってきてください。
*投棄がある方、体調がすぐれない方は
ご遠慮ください。

入園、進級して1ヶ月が経ちました

入園、進級して1ヶ月が経ちました。違う保育室になり環境が変わって少し不安気な子どもたちでしたが、今ではすっかり慣れ友だちと関わり笑い合ったりする姿が見られ微笑ましいです。これから1年、みんなの成長が楽しみです。



春を感じながら散歩へ行きました

4・5歳合同で、のだぶじを見に散歩に行きました。下福島グラウンドに行った際は「紫色だね」、「きれい」と言っていました。玉川公園のを見ると「白色だ!」と色の変化に気づいていました。また、蜂が飛んで来て「うわあ!怖い!」と近づくのを怖がる子どもたちでした。クローバーを見つけたり春を感じる姿がありました。



尿検査についてのお知らせ

日時(提出日): 5月29日(月)の朝一番の尿を採って下さい。
対象クラス: 2歳児クラス以上(にじ組、ほし組、そら組、ゆめ組)
提出場所: 健康観察ボードの所に袋を用意しますので、名簿に○を記入して入れて下さい。
*後日尿検査キットをお渡しします。
検査方法、提出日のご確認よろしくお願いたします。



お楽しみ会に参加しました

4月20日(木)にお楽しみ会がありました。新年度が始まり初めてのお楽しみ会で全クラス参加でしたが、楽しい雰囲気の中で誕生児に元気よく歌のプレゼントを送る姿が見られました。また、保育者の出し物「いもむしがやってきた」では、春の旬な食べ物や動物がたまごから出てきて、「あ、さくらだ!」「あれは何かな?」など友だちや保育者と会話をを楽しむ姿が見られました。これから散歩に出掛けることが増えると思うので、春の虫や植物を発見できると嬉しいです。



ミニ音楽会がありました。

新年度になり初めてのミニ音楽会でした。少し緊張していましたが、友だちと一緒に舞台上に立ち、元気な声で発表する姿が見られました。昨年度よりも更にレベルアップした曲でも、しっかり覚えて歌っていました。



クラスだより

あさひ組 (0歳児)

入園して1ヶ月が経ちました。初めは慣れない環境や保育者に泣いてしまう姿も見られましたが、お気に入りの玩具を見つけて楽しく過ごせるようになってきました。また、初めての集団生活で友だちや保育者と触れ合うことが楽しいのか、顔を見合わせて笑いあったり、一緒にしゃぼん玉を目で追いかけたりする姿も見られます。今月は疲れが出やすく体調を崩しやすい時期になるため、健康に過ごす事ができるよう一人ひとりを見守っていききたいと思います。

<目標>保育園の生活リズムに慣れ、保育者と楽しく過ごす。



ひかり組 (1歳児)

ひかり組になって一ヶ月が過ぎました。新入園児も少しずつ保育園生活に慣れみんなで一緒に遊んだり、楽しく過ごしています。散歩に出掛けた時や屋上園庭に行った時は、電車が通ると「電車」などと言って指差しをする姿もあり、室内では友だちと楽しく遊び、関わる事ができています。安心して過ごせるように子どもたちの傍で見守っていききたいと思います。

<目標>戸外に出て、のびのびと体を動かして楽しく遊ぶ。



にじ組 (2歳児)

入園、進級して1ヶ月が過ぎました。新しい保育室や担任にも慣れ、笑顔で登園できるようになりました。天気の良い日には屋上園庭から電車をながめたり、追いかっこを楽しんでいます。また、室内遊びでは、粘土がお気に入り、ヘビやボール等を作って見せてくれます。気候が良くなる5月はたくさん散歩に出掛け、虫探しやかけっこを楽しみたいです。

<目標>戸外で友だちや保育者と自然に触れて楽しむ。



ほし組 (3歳児)

入園、進級して、1ヶ月が経ちました。新しく制服・体操服・パジャマの着替えが増え、保育者が丁寧に伝えることで少しずつ自分たちで出来るようになってきました。これからも、自分たちでスムーズに着脱ができるよう見守っていきます。また暖かい日が増え、天気の良い日は屋上園庭に行き、体を動かしています。今月からは散歩に出掛け、広々としたグラウンドで友だちと一緒にたくさん体を動かしたいと思います。<目標>戸外に出て、のびのびと体を動かすことを楽しむ。



そら組 (4歳児)

また一つお兄さんお姉さんになり、新しい保育室にも慣れ、毎日楽しく過ごしています。春の日差しを感じながら散歩や戸外あそびを楽しんでいる子どもたち。ゆめ組さんと手をつなぎ散歩に出掛けると、周囲の虫や草花に興味を持ち自然に触れ楽しむ姿がありました。また、友だちと遊びを通してさまざまな物を作ったり描いたりして、嬉しそうに教えてくれます。引き続き生活の流れを伝えていき、自主的に行動できるように進めていきます。

<目標>生活に見通しを持ち、身の回りのことや当番活動に積極的に取り組む。



ゆめ組 (5歳児)

ゆめ組に進級し、1ヶ月が経ちました。4月から始まったお当番活動では、植物の水やり、机拭き、絵本コーナーの片付けなど、友だちと一緒に力を合わせて最後まで取り組む姿が見られます。また天気の良い日には戸外に出て、体を動かすことを楽しんでいます。5月もこまめに水分補給と休息を促しながら、楽しく過ごしていきたいです。

<目標>衣類の調節や水分補給を行い、自ら健康を意識して過ごす。

